



郷の集い

新郷校PTA

ふれあい学級



10月31日に「ふれあい学級」が開催されました。
「各学年の発表」と「むかしの遊び」「お食事会」と盛りだくさん。

各学年の発表が行われ、お昼にはおにぎりと豚汁を頂きました。午後からは保護者と一緒にあやとりやめんこ、ありがみなど昔の遊びを通して家族とふれあい、楽しい1日を過ごしました。



新郷っ子 1年間の行事

1年生を迎える会

4月18日



6月 18 日



地引網体験

グランドゴルフ大会
10月20日



マラソン大会
10月29日



そば打ち
交流会
12月21日



陸上記録会 10月15日



★★★校外学習★★★

木の実ひろい（1年生）



乗り物体験（2年生）



消防署見学（3年生）



清掃工場見学（4年生）



放送局新聞社見学（5年生）



地層見学（6年生）





体育祭 9月13日



○○ ALT 学校訪問 ○○



なわとび大会 2月24日



スキ一教室 1月20日



自然教室 6月3.4日



両親学級 2月6日



送る会 3月5日



★ ★ 荣光の記録 ★ ★

第 44 回交通安全子供自転車福井大会

個人の部 第 10 位 三



第 20 回あわらカップカヌーポロ大会

教育委員会表彰 男子の部 優勝 カヌーボーイズ

女子の部 3 位 新郷ガールズ 6



8月21日

勇氣

卒業アンケート

- ① 小学校で一番楽しかった思い出
- ② 将来の夢

「出会いを大切に」

校長 大道 秀太郎



ご卒業おめでとうございます。6年生の皆さん、この1年だけでも大きく成長しました。また、下級生のためにもがんばってくれました。ほんとうにありがとうございます。

いま皆さん、芦原中学校での生活に、期待でいっぱいだと思います。中学校では、学級や部活動などで、多くの新しい出会いがあります。この出会いを大切にして、お互いの中学校生活を、豊かで実り多いものにしていってほしいと思います。

皆さんのご活躍を期待しています。

高

①修学旅行です。金閣寺など見れてとっても勉強になりました。



②ぼくは、イモトといっしょにテレビでたいです。

蓬

①ぼくは、修学旅行で初めて八ツ橋を食べて、すごく美味しかったので、家族にも買って帰りました。桜団子も美味しかったです。



②ぼくの将来の夢は、上京して、そこで、快適な暮らしをすることです。

龍

①ぼくは修学旅行の USJ のジュラシックパークが一番楽しかったです。



②ぼくは、サッカーの日本代表のスターになりたいです。

東

①修学旅行です。特に、京都の銀閣寺や、清水寺に行ったことです。



②会社員になって、お金をたくさんかせぎたいです。

吉

①ぼくが一番楽しかった思い出は修学旅行で奈良のしかと遊んだことです。



②将来の夢はパーティシエになることです。

三

①やっぱり修学旅行です。みんなで行ったユニバーサルは、とても楽しかったです。



②将来の夢は、特ないです。だからこれから夢を見つけてたいです。



「不言実行」六年担任 **森野 文紀 先生**

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。
「口を閉じて眼を開け」

こんなことわざを知っていますか。余計なことはしゃべらないでものをよく見ろということです。

中学校は小学校と比べて、勉強面も生活面も厳しくなります。自分で決めなければならない場面も多くあるでしょう。そのときに「口弁慶」にならず、よく考え、責任を持って「不言実行（文句や理屈を言わず、黙ってなすべきことを実行すること）」を心がけてください。ご活躍を期待しています。



元気

やる気

金

①卒業旅行です。初めて乗ったハリウッドドリームははく力満点で面白かったです。



②パーティシエみたいな洋菓子を作ることです。皆においしいと言ってもらえる物を作りたいです。

高

①今までで、一番楽しかったのは修学旅行です。10人で遠くに行ったことがなかったので楽しかったです。



②私はスタイリストさんになりたいです。お洋服が好きなので、いろんな人の服をコーディネートしたいです。

篠

①一番の思い出は修学旅行です。ユニバーサルに行っていろんなものに乗って楽しかったです。



②正社員になってお金をもうけて一人で暮らしたいです。

篠

①修学旅行です。みんなでハッ橋作りやシカにえさをあげたのが楽しかったです。



②サッカーの有名な選手になりたいです。

一年生の思い出

はなむけの言葉

六年生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。皆さんは、六年間の小学校生活を終え、沢山の楽しい思い出を思い出していることと思います。体育祭や修学旅行など、一つ一つがアルバムのように思い出せるのではないかでしょう。一生に一度しかないこの小学校での思い出を大切にし、中学校行つても沢山の思い出を作れるように、勉強やスポーツに頑張ってください。又、今回子どもたちと一緒に卒業される保護者の皆様、長い間 PTA にご支援、ご協力いただきまして有難うございました。

さて、今回の任期で退任させていただることになりましたが、一年間を振り返りますと、中学校問題をはじめ各 PTA 活動など色々大変でしたが、皆様のご支援とご協力で PTA 会長という重責を何とか果たすことができました。最後になりましたが、一年間一緒に PTA の運営を行つていただきました執行部の皆様、教職員の皆様、そして PTA 会員の皆様に感謝を申し上げまして挨拶とさせていただきます。



PTA 会長

龍田 昌二

「感謝の気持ちを」

六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。新郷小学校での思い出、いろんな人との出会いを大切にして、今から学生生活の「基」にしてエンジョイして下さい。それも熱心な先生方や家族のおかげだと思います。何事にもチャレンジする気持ちを忘れずに、スポーツに勉強にトライして下さい。ガンバレ新郷つ子。



PTA 副会長

篠崎 真紀

副会長のお声を頂いて早一年。私で務まるだらうかと不安でしたが会長をはじめ、執行部の方々、PTA の皆様、そして先生方のご協力、温かいご支援を頂いたおかげで無事めることができました。感謝の気持ちでいっぱいです。この二年間の経験は私にとって「宝」です。いつも見守つて下さっている地域の皆様にも感謝しております。



PTA 副会長

篠崎 房野

六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。新郷小学校での思い出、いろんな人との出会いを大切にして、今から学生生活の「基」にしてエンジョイして下さい。新郷小だから出来た楽しさがありました。それも熱心な先生方や家族のおかげだと思います。何事にもチャレンジする気持ちを忘れずに、スポーツに勉強にトライして下さい。ガンバレ新郷つ子。



PTA 副会長

三上 儀秋

私達も卒業します

ありがとう新郷小学校 金

と 3 人の兄妹がこの新郷小学校にお世話になりました 10 年の歳月が経ちました。親も子も初めての事ばかりで、ハラハラ、ドキドキの日々でした。子ども達の成長と共に私達も成長させて頂きました。

ご指導下さった PTA の皆様、本当にお世話になりました ありがとうございました。

いよいよその日が

篠

あつという間の 10 年！ 大事な大事な 10 年間を、新郷で育てられ、過ごすことができて、嬉しく思います。これも、先生方、地域のみなさまのお陰だと感謝の気持ちでいっぱいです。いろんな事を、子どもといっしょに学ばさせて頂きました。子供にとっても私達親にとっても心に残る新郷小学校です！ ありがとうございました。

卒業を迎えて

篠

長いよう短かった 13 年間の新郷小学校を卒業する事になりました。子供達も入学当時から比べると、ずいぶん大人になった様な気がします。

新郷小学校の素晴らしい先生方、友達、地域の皆様、子ども達を成長させていただき本当に有難うございました。これから先、学校で得た貴重な体験を生かして親子共々また一つ成長していきたいと思います。有難うございました。

卒業を迎えて

真新しいランドセルを背負い新郷小学校の門をくぐつた今年卒業を迎えることになりました。この 6 年間たくさん行事にも参加させて頂き、子どもの成長と一緒に実感することができ大変感謝しております。

これからも新郷小で学んだことが自信となり大きく成長していってくれると思います。

最後にお世話になりました先生方、PTA の皆様、本当にありがとうございました。

卒業を迎えて

龍

いよいよ末っ子の が卒業を迎えることになりました。長女の桜組入園から十三年間、沢山の学校行事に参加させていただき、親子共々楽しい思い出を作ることができ大変感謝しています。中学校に行っても、新郷小で学んだことを忘れずに頑張って欲しいと思っています。最後に、先生方をはじめ、PTA の皆様、長い間お世話になりました。

卒業を迎えて

吉

二人の子どもが新郷小学校にお世話になり早いもので 8 年が経ちました。年間を通して、様々な行事に参加させて頂き、子どもの成長を感じさせて頂く事が出来、心より感謝しております。

今年で新郷小学校を卒業しますが、新郷小で学んだ事や素敵な思い出を胸に、これからも成長してくれる事を願っています。

本当にお世話になりました ありがとうございました。